



 Pièces
 3 Pièces

 Référence
 12646

 Prix
 1 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Dans une des plus belles résidences de la Croisette, appartement de 3-pièces de 66m2 au 4 ieme étage se composant d'une entrée, séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée, d'une chambre de maître en suite avec salle d'eau et wc, d'une deuxième chambre en suite avec salle d'eau et wc.L'appartement dispose d'une terrasse-balcon de 41m2 et d'un stationnement collectif à l'arrière de la copropriété.GardienBelles prestations Honoraires à la charge du vendeur - Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: www.georisques.gouv.fr

In one of the most beautiful residences on the Croisette, 3-room apartment of 66m2 on the 4th floorcomposed of an entrance, living room with open fitted and equipped kitchen, a master bedroom en suite with shower room and toilet, a second bedroom en suite with shower room and toilet. The apartment has a 41m2 terrace-balcony and collective parking at the rear of the condominium. Guardian Beautiful fittings and execution Agency fees payable by vendor - Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

## **MAGREY AND SONS**

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





